

Un homme apporte un obus à la caserne de Liège

LIÈGE

“Surtout, lorsque vous tombez sur ce type d’explosif, n’y touchez pas et appelez le 112”.

Mercredi matin, un homme vidait la cave de son père lorsqu’il est tombé nez à nez avec un obus semblant dater de la Seconde Guerre Mondiale. L’habitant de la Cité ardente a alors décidé d’amener l’explosif jusqu’à la caserne des pompiers, rue Ransonet, à Liège, transportant l’engin dans un sac en carton en voiture sur une dizaine de kilomètres.

Jeudi, l’obus était toujours stocké à la caserne liégeoise “à l’abri du soleil”, indiquait le lieutenant officier, Jonathan Degroot. Un périmètre de sécurité avait été dressé pour que personne n’approche l’explosif. “Dès que nous avons reçu l’objet, qui mesure une vingtaine de centimètres, nous avons contacté la police, qui a, à son tour, con-

tacté le service de déminage de la Défense”, indique-t-il.

▀ Quelques risques

Le service d’enlèvement et de destruction d’engins explosifs a finalement évacué l’obus jeudi après-midi. Le lieutenant, souhaitant éviter qu’un scénario similaire ne se reproduise, alerte la population: “Lorsque vous tombez sur ce type d’explosif, n’y touchez surtout pas et appelez directement le 112”.

“Mercredi, il faisait chaud et, avec la chaleur, il y a des risques d’explosion”, explique l’officier. “Aussi, transporter un tel objet en voiture peut s’avérer dangereux en cas d’accident, par exemple”, ajoute-t-il, demandant expressément aux Liégeois de laisser les experts gérer une telle situation dans le futur.

Lisa Neiryck



▀ L’obus découvert en Cité ardente a été évacué par le service de déminage de la Défense. © DR